小海高等学校生活指導係発行

One For All, All For One.

わがままなプレーはしないこと!!

スポーツではチームワークが大切です。今自分が何をしなければならないのか?仲間や対戦相手は何を考えているのか?独りよがりなわがままなプレーはチームの結束を乱し、決して満足出来るような結果は生まれません。運動能力があっても自分勝手なことをやっていては信頼は得られません。それとは反対に周りをよく見て状況判断をして協力して練習したり試合をしたりする選手はたとえ技術的に多少上手くないとしても周りからも信頼されるし、チームの結束を作っていける存在であると思います。自分のことしか見えないようではチームワークを発揮することは出来ません。

突然スポーツの話から始めましたが、私たちの日常生活もこれに似たところがあります。 ひとりひとりが勝手な行動をしているとチームワークは乱れます。今自分は何をしなければ ならないのか。自分に何が期待されているのか。ひとりひとりが今自分がやるべきことを意 識して一生懸命やれば、周りの心ある人たちはきちんと評価してくれます。今の若者にはな じまない言葉なのかもしれませんが、「素直」や「一生懸命」が結局大事なのです。

最近校内を見回るとゴミが散らかっていることに気づきます。生徒昇降口の下駄箱の上、体育館と格技室の間の通路、音楽室のウラなど、気づきやすいところもあれば気づきにくいところもあります。また、本人はゴミ箱へ捨てたかったのだろうけれど外れてしまったゴミがゴミ箱に捨てられずに床の上に落ちている場合もあります。これはすべてチームワークを乱す「わがままなプレー」ですね。授業中に携帯を使う。教材が散らかっている。授業に遅刻する。ちゃんと清掃をしない。提出物を期限までに出さない。委員会や係で自分の役割を果たさない。ルールは分かっているのに服装や頭髪等のルールを守らない。これらもすべて「わがままなプレー」ですね。そう考えると、壁に足跡をつけたのも周りのことを考えられない「わがままなプレー」でした。

わがままなプレーはしないこと!! それを意識してほしいと思います。

中間着の販売について

9月28日(水) 15:30から生徒昇降口で中間着の販売を行います。必要な生徒諸君は購入して下さい。なお、当日は料金と引き替えで品物を渡します。お金を忘れないこと。お金は朝のうちに担任の先生に預けることを徹底して下さい。

10月から衣替えです。

衣替え後の服装について<生徒手帳より> 確認して下さい! 男子→ブレザー、ワイシャツ、ネクタイ、ズボン 女子→ブレザー、ブラウス、ベスト、リボン、スカート

- ・男女とも冬期間は本校指定のセーターを着用することが出来る。
- ・女子は年間を通じてスラックスを着用することが出来る。

